
4月 21日上午袁 为庆
祝第 23个野世界读书日冶袁
自治区妇联尧 内蒙古图书
馆在内蒙古图书馆多功能
厅联合主办了 2018 年野书
香浸润家庭窑爱心呵护成
长冶亲子阅读活动遥 现场袁
来自内蒙古妇女儿童中
心尧内蒙古小记者协会尧蓝
话筒少儿播音主持呼和浩
特总校和呼和浩特市区的

500 余名家长尧 儿童参与
到阅读活动中遥 内蒙古图
书馆少儿馆为大家倾心推
出了读书体验和小记者尧
声乐尧 手工等 8 类兴趣爱
好体验区袁 由专业老师指
导孩子们进行 VR 朗读尧
手工 DIY 制作遥
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尊重妇女关爱儿童
推动形成良好风尚

本报讯渊记者 王雅妮冤4月 20 日袁
自治区妇女儿童工作委员会扩大会议
暨自治区妇联十一届四次执委会议在
首府召开遥 会议总结了自治区妇儿工
委和自治区妇联 2017 年主要工作袁对
2018年的工作任务进行了部署遥

会议指出袁2017年袁全区各级妇儿
工委尧妇联围绕服务大局尧服务妇女群
众袁扎实推进野两纲冶实施工作袁深入实
施了草原巾帼引领行动等 7 项行动袁
妇联改革向纵深发展袁 全区妇女儿童
事业取得了新进展遥

自治区妇女儿童工作委员会副主
任尧 妇联主席胡达古拉代表自治区妇
女儿童工作委员会做了工作报告袁并
提出了 2018年的重点工作遥 2018 年袁
自治区妇女儿童工作委员会和自治区
妇联将进一步提升基层妇女的素质和
能力袁 提高妇女参与民主管理和社会
治理比例曰加大妇女野两癌冶检查和救
助力度袁提升妇女健康水平曰推进野儿
童之家冶建设袁为留守流动儿童健康成
长营造良好环境曰做好民生实事袁优化
妇女儿童生存发展环境曰 深入开展宣
传工作袁 推动形成全社会尊重妇女关
爱儿童的社会风尚遥

我区两级法院
知识产权庭法官
走进企业答疑解惑

本报讯渊记者 梁瑞虹冤4月 20日下
午袁 第十八个世界知识产权日到来之
际袁自治区高级人民法院知识产权审判
庭与呼和浩特市中院知识产权审判庭
的法官们走进内蒙古世纪呼白酒业有
限公司袁召开了企业知识产权司法保护
座谈会遥
座谈会上袁自治区高院知识产权庭

庭长王丽英阐明了本次会议的目的和
主旨袁企业参会人员介绍了企业知识产
权保护的总体情况及在知识产权创造尧
运用尧 保护和管理方面的经验和做法袁
并提出了企业在知识产权司法保护方
面存在的问题和困惑遥两级法院的法官
们围绕企业存在问题提出了针对性的
解决办法袁并听取了企业在知识产权司
法保护方面的建议和意见遥两级法院的
法官们还将精心制作的展板及知识产
权典型案例二维码摆放于厂区中心地
带袁普及知识产权的相关法律法规遥

中国银行引入野机器人顾问冶 加入野智能投顾冶市场角逐
本报讯渊记者 杨乐 通讯员 毕琦冤日前袁

中国银行宣布推出其首款智能投资顾问产
品袁正式加入中国方兴未艾的野智能投顾冶市
场角逐遥

智能投资顾问在国际上又被称为野机器
人顾问冶袁 顾名思义就是主要依靠机器来提
供原先全靠人力才能提供的专业化资产配
置建议遥

中行副行长刘强当天在北京正式发布
了这款名为野中银慧投冶的产品遥产品采用人
机结合的模式院人工智能可以通过机器学习

不断自我完善智能算法模型袁同时整合了中
行庞大的投资顾问专家团队袁加入线下人工
干预袁动态修正系统可能的偏差袁两相印证袁
实现了从选市场尧到选产品尧再到形成个性
化组合全流程的野双保险冶遥

中行为何此时加入市场角逐钥 中国银行
财富管理与私人银行部总经理刘敏在接受记
者采访时表示袁 其实中行很早就开始关注和
研究野智能投顾冶产品袁2017年初袁在集团内部
成立了工作组袁推进研发工作遥产品采取了自
主研发为主的研发模式袁 中国银行拥有科技

研发人员近万人袁 通过业务端与科技端的共
同协作袁结合在客户特征尧需求和数据方面的
积累袁提出适合自身的智能投顾发展思路遥

野近年来袁 随着国内金融科技和人工智
能技术的突飞猛进和迭代更新袁再加上全民
理财意识兴起带来的市场快速成长袁智能投
顾在银行尧基金尧证券和第三方财富管理机
构中的应用逐步迈入实务阶段袁开始真正为
更多客户提供需求适配的资产配置建议和
资产组合推荐服务遥 冶刘敏说遥

不过袁任何新生事物都有一个逐渐被接

受的过程袁投资人能不能真的放心把钱交给
一台机器或者一套系统来管理呢钥
刘敏认为袁这确实需要意识的转变和观

念的培育袁要求银行不断提升野智能投顾冶服
务能力袁同时合理引导客户接触和理解资产
配置理念和这种便捷的互联网财富管理服
务模式遥

全区法制机构明确工作思路措施
本报讯 渊记者 袁雪英冤4月 20日上午袁全

区政府法制办主任和法规处处长工作会议在
呼和浩特召开遥 自治区政府法制办党组书记尧
主任郝泽军出席会议袁并作了重要讲话遥 全区
政府法制办主任尧法规处处长和自治区政府法
制办副处级以上干部参加了会议遥

会议明确了全区法制机构 2018年工作思
路尧措施和方法袁统筹推进法治政府建设袁专题
培训了野2018年法治政府建设考评工作冶袁让与

会人员准确把握考评指标体系袁熟悉掌握考评
方式方法袁为有针对性地抓好本地区尧本部门
法治政府建设相关工作打下坚实的基础遥

郝泽军就政府机构改革工作提出殷切希
望和具体要求院 充分认识机构改革的重要性袁
争做改革的促进派尧推动者曰切实增强机构改
革工作的预见性袁直面改革袁体现良好的精神
风貌曰积极做好机构改革各项工作袁做到人心
不散尧队伍不乱尧工作不断遥 同时要以这次机构

改革为契机袁 积极适应人民群众在民主法治尧
公平正义方面日益增长的美好生活需要袁全面
履行职能职责袁深入学习贯彻党的十九大和全
国两会精神袁深入学习宣传贯彻宪法袁高质量
做好行政立法袁综合协调行政执法袁统筹推进
法治政府建设袁努力为自治区经济社会发展和
人民美好生活需要提供优质高效的制度供给尧
法治保障和法律服务袁不断增强人民群众的获
得感尧幸福感尧安全感遥

我区五管齐下推进野证照分离冶改革试点工作
本报讯 渊记者 王雅妮冤 为了进一步破解

野办照容易办证难冶野准入不准营冶 等突出问
题袁 加快营造稳定公平透明可预期的营商环
境袁4月 20日袁自治区政府新闻办在首府召开
了叶内蒙古自治区开展野证照分离冶改革试点
工作方案曳(以下简称 叶方案曳) 政策例行吹风
会袁自治区编办副主任张小平做了主要发言袁
并同自治区工商局企业注册局副调研员崔立
群袁针对记者所提出的相关问题袁分别做出了
回答遥

按照叶方案曳要求袁我区采取直接取消审
批尧改审批为备案尧全面实行告知承诺制尧提
高审批透明度和可预期性及强化市场准入监
管五种方式推进野证照分离冶改革试点工作袁

内容包括对市场机制能够有效调节袁 行业组
织或中介机构能够有效实现行业自律管理和
政府有关部门通过事中事后监管可以达到原
设定涉企证照管理的事项袁将取消行政审批袁
实行行业自律管理袁 允许企业直接开展相关
经营活动遥

同时袁为及时尧准确获得相关信息袁更好
地开展行业引导尧 制定产业政策和维护公共
利益袁 政府有关部门将依法对行政许可事项
改变行权方式袁实行备案管理袁逐步建立健全
备案管理办法遥 企业将相关材料报送政府有
关部门后袁即可开展相关经营活动袁政府有关
部门不再对备案材料进行核准或许可袁 如发
现企业有违法违规行为的袁 及时通过加强事

中事后监管袁予以纠正或处罚遥 对暂时不能取
消审批袁 但能够对不符合审批条件的行为通
过事中事后监管予以纠正且不会产生严重后
果的行政许可事项袁实行告知承诺制等举措遥

野内蒙古的耶证照分离爷改革试点工作不
是放而不管袁而是在事中事后履行监管责任袁
我们要逐项制定监管方案袁 确保监管的程式
化尧规范化遥 冶崔立群在会上表示遥

据了解袁 改革试点工作将在呼和浩特经
济技术开发区尧 呼和浩特金山高新技术产业
开发区尧包头稀土高新技术产业开发区尧呼伦
贝尔经济技术开发区尧 巴彦淖尔经济技术开
发区尧 鄂尔多斯高新技术产业开发区等六个
试点开展遥

书香浸润家庭
爱心呵护成长

本报讯渊记者 袁雪英冤 4月 20 日下午袁
自治区政府在首府召开全区法治政府建设
工作电视电话会议遥 自治区常务副主席张
建民出席会议并作重要讲话袁 自治区政府
法制办党组书记尧主任郝泽军作工作报告袁
自治区政府副秘书长高润喜主持会议遥

会议贯彻落实了党的十九大尧十九届二

中全会和自治区党委十届五次全委会议尧
自治区两会精神袁 总结了 2017年自治区政
府推进依法行政尧法治政府建设工作袁安排
部署了 2018 年法治政府建设重点工作任
务遥
张建民指出袁过去五年全区法治政府建

设取得了明显成效袁各项工作多点突破袁亮

点纷呈袁 特别是政府法制工作展现了新作
为尧呈现了新气象尧开创了新局面袁为自治
区经济社会发展提供了坚强的法治保障遥
他强调袁 今后要以更加强烈的紧迫感推动
法治政府建设袁 以更加精准的举措抓好法
治政府建设袁 以更加强劲的力度促进法治
政府建设遥

郝泽军全面总结过去一年工作袁 提出
了 2018 年工作意见袁指出了 2018年法治政
府建设工作的总体思路袁 以全面推进法治
政府建设为核心袁充分发挥好三大作用袁积
极推进两项改革袁认真做好六项基础工作袁
努力为自治区经济社会发展营造良好的法
治环境遥

我区法治政府建设多点突破亮点纷呈


